

FIT FÜR DIE FAHRRADBRANCHE

bootcamp.bike gratuliert den ersten Absolvent:innen

bootcamp.bike – das sind kompakte, berufsbegleitende Onlinekurse und machen Neu- und Quereinsteiger:innen für die Fahrradbranche fit. Der Pilotkurs startete im Mai und jetzt freuen sich Gunnar Fehlau und sein Team über die ersten zehn bootcamp.bike-Absolventinnen und Absolventen. „Wir sind überwältigt vom Feedback der Teilnehmenden und deren Unternehmen“, resümiert Fehlau. „Mit dem bootcamp.bike leisten wir einen wichtigen Beitrag, gegen den Fachkräftemangel und bieten Unternehmen einen bedeutenden Baustein für erfolgreiches Einarbeiten neuer, branchenfremder, Mitarbeiter:innen.“

Bike-Branche hat hohen Personalbedarf

Das vergangene Jahr war ein Rekordjahr für die Fahrradbranche, berichtet der Zweirad-Industrie-Verband (ZIV), und das hohe Niveau wird sich halten: „Die Zukunft gehört dem Fahrrad“. Dazu braucht es auch gutes Personal. Und das wird „zunehmend zum Nadelöhr des Unternehmenserfolgs in der Fahrradbranche“, sagt ZIV-Geschäftsführer Burkhard Stork. Dieser Personalbedarf kann längst nicht mehr aus der Fahrrad-Bubble gedeckt werden.

bootcamp.bike startete im Mai

Die Branchenneulinge loggten sich am 16. Mai 2022 zum allerersten bootcamp.bike-Kurs an ihren Computern ein. Einer der zehn Teilnehmer:innen des ersten Kurses war Stefan Jedlitschka, der vorher in der Automobilindustrie tätig war und nun bei Messingschlager arbeitet. Für ihn ist das Bootcamp der „perfekte Onboardingansatz für Neuankömmlinge in der Fahrradbranche. Was man dort lernt, spart einem Neuling geschätzt bis zu einem Jahr an Erfahrungen sammeln.“

Online mit einer Prise Präsenz

In zehn Modulen vermittelten Gunnar Fehlau und sein Team formales und informelles Wissen rund ums Rad und erklären, wie die Branche tickt. So stehen etwa Themen wie der nationale und internationale Fahrradmarkt, Geschichte, Bau und Entwicklung von Rädern und das Fahrrad und seine Rolle in der Gesellschaft, Kultur und Medien auf dem Lehrplan. Umfassendes Begleitmaterial, Vertiefungsaufgaben und individuelles Feedback runden den Kurs ab. Außerdem treffen sich die Teilnehmer:innen regelmäßig digital zu einem Feierabendbier, um sich auszutauschen. Auf der Eurobike gab es zudem noch ein „echtes“ Kurstreffen.

Der nächste bootcamp.bike-Kurs beginnt im September. Anmeldungen sind ab sofort möglich.

GUNNAR FEHLAU Geschäftsführer

bootcamp.bike GmbH
Ortelsburger Straße 7
37083 Göttingen
T +49 551/9995565-77
E gf@bootcamp.bike
W www.bootcamp.bike
HRB 206648



Die nächsten bootcamp.bike-Kurstermine:

12. September bis 20. November 2022

09. Januar bis 27. Januar 2023 (Kompaktkurs in KW2 und KW4)

06. Februar 2023 bis 31. März 2023

04. April 2023 bis 09. Juni 2023

Über bootcamp.bike

bootcamp.bike ist ein kompakter, berufsbegleitender Onlinekurs, der „Grundwissen Fahrrad“ und die Eigenheiten der Fahrradbranche vermittelt. Der Kurs richtet sich an Bike-Branchen-Neulinge mit und ohne Berufserfahrung, die binnen der letzten 24 Monate ihre Stelle angetreten haben und/oder ihr Wissen auffrischen möchten. Die Position im Unternehmen (Marketing, Kommunikation, HR/Personal, Controlling, Führungskraft) ist dabei sekundär.